

Neues aus dem Gemeinderat Pleinfeld

Gemeinderatssitzung vom 17.02.2022



Inge Dorschner

Themen, die bewegen, ...

... wurden in der Gemeinderatssitzung diskutiert. Eine Zusammenfassung finden Sie in diesem Newsletter.



Bernhard Endres

Kein Freibrief für Schwarzbauten

Auch dieses Mal standen zwei nachträglich gestellte Bauanträge auf der Agenda, die Schwarzbauten legalisieren sollten. Dabei wurde ein Hühnerstall mit 3 Stockwerken (inkl. Balkon) und mit 8,69 Metern Höhe mehrheitlich abgelehnt. Die offiziellen Vorschriften (z. B. Bebauungspläne) müssen eingehalten werden. Zudem widersprechen Schwarzbauten dem regelkonformen Verhalten der großen Mehrheit unserer Bürgerinnen und Bürgern. Aus unserer Sicht muss hier eine konsequente Linie verfolgt werden.



Felix Michahelles

Bauhofgebühren sinken

Aktuelle Kalkulationen stellen die Grundlage für die rechtmäßige Gebührenfestsetzung dar. Für den Bauhof gibt es gute Nachrichten: Die Verrechnungssätze für die Beschäftigten des Bauhofs sowie für die Strom- und Wasserversorgung werden um 3,00 Euro bzw. ca. 1,50 Euro pro Stunde im Jahr 2022 gesenkt. Wir finden es richtig, die ermittelte Preissenkung bei Beauftragung direkt weiterzugeben und freuen uns, dass es die Mehrheit im Gemeinderat genauso sah.



Astrid Weiße

Gemeinsam ein Zeichen für den Frieden setzen

Seit dem Angriff des russischen Präsidenten Wladimir Putin auf die Ukraine herrscht in Europa wieder Krieg. „Dafür gibt es keine Rechtfertigung. Wir verurteilen das Vorgehen scharf“, sagt Felix Michahelles bestürzt.

Unsere Solidarität gilt den Menschen in der Ukraine. Überall in Deutschland finden Mahnwachen, Kundgebungen und Menschenketten statt. Eine Übersicht finden Sie [hier](#). Die SPD Weißenburg hat ebenfalls eine [Solidaritätskundgebung](#) organisiert. Diese findet am

**Sonntag, 27.02.2022, um 15:00 Uhr
auf dem Marktplatz in Weißenburg**



statt. Unser SPD-Ortsverein wird auch teilnehmen. Wir freuen uns über alle Pleinfelder Bürgerinnen und Bürger, die mit uns ein Zeichen setzen. Die Corona-Bestimmungen sind einzuhalten.

Solidarität mit der Ukraine.
Nein zu Putins Krieg.
Frieden jetzt!

Ihre Meinung

ist uns wichtig.

Sprechen Sie uns an!



Kontakt SPD-Fraktion
fraktion@spd-pleinfeld.de



Inge Dorschner

Neues aus dem Gemeinderat Pleinfeld

Anfragen in der Gemeinderatssitzung vom 17.02.2022



Bernhard Endres



Die wichtigsten Anfragen:

1. Klausurstau (Bernhard Endres)

Es war eine Verkehrsklausur im Dezember 2021 und eine Klausur zur Kindergartenproblematik im Januar 2022 geplant. Beide Veranstaltungen fanden bislang nicht statt. Sie müssen endlich nachgeholt werden, sonst kommen wir bei dringenden Themen nicht weiter.

2. Maibaum aufstellen (Bernhard Endres)

Im letzten Jahr bekamen die Ortsbeauftragten viele Auflagen, wie sie den Maibaum aufstellen und überwachen müssen. So entstand der Eindruck, dass die komplette Verantwortung zu ihnen delegiert wird. Wieso benötigen wir so viel Bürokratie beim Brauchtum? Da das Brauchtum im Auftrag der Gemeinde durchgeführt wird, sind die Anwesenden beim Aufstellen des Maibaums unfallversichert, [siehe Gemeinderatsbeschluss 2018](#).



Felix Michahelles

3. Sachstand zum Sturzflutkonzept (Felix Michahelles)

In der letzten Sitzung wurde beschlossen, die Beauftragung eines Sturzflutkonzepts in den Haushaltsausschuss zu übergeben ([siehe Newsletter Januar](#)). Als Gemeinde müssen wir verantwortlich mit öffentlichen Geldern umgehen. Das zuständige Ingenieurbüro soll daher die beiden nachfolgenden Fragen klären: Welche konkreten Maßnahmen können in einem Sturzflutkonzept aufgelistet werden? Inwiefern würden diese eine mögliche Sturzflut in Pleinfeld verhindern?



Astrid Weiße

4. Tartanbahn Sportpark (Felix Michahelles)

Leider ist die Tartanbahn bereits seit einem Jahr kaum mehr zum Trainieren geeignet. Diese gleicht eher einem Wildwuchs, der zuletzt ab und zu gemäht worden ist. Das reicht jedoch nicht aus. Es bedarf einer dringenden Ausbesserung mit entsprechendem Material, so dass sie im Sommer wieder genutzt werden kann. Zudem plant der 1. FC Pleinfeld ein Jubiläum in diesem Jahr. Eine desaströse Tartanbahn ist daher nicht akzeptabel. Die Verwaltung hat versichert, das Anliegen an den Bauhof mit entsprechender Priorität weiterzuleiten.

5. Digitale Ausstattung unserer Schulen (Astrid Weiße)

Die Schulen in Pleinfeld sind mittlerweile mit allen notwendigen Geräten versorgt. Allerdings gab es zuletzt Rückmeldungen, dass die Betreuung der IT-Infrastruktur nicht reibungslos funktioniert. Die Verwaltung wird das Thema an die entsprechende Abteilung zur Überprüfung weitergeben.

6. Beheiztes Freibad im Sommer

Ein Bürger hat sich nach dem aktuellen Stand der Erneuerung der Warmwasseranlage im Freibad erkundigt. Die Bauarbeiten sollen bis zum Sommer abgeschlossen werden, so dass das Freibad wieder mit angenehmen Wassertemperaturen einlädt.